



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9802 02/03/2017 22905

AUTOR/A: GARAULET RODRÍGUEZ, Miguel Ángel (GCS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se indica que la Feria de Productos Ecológicos *Biofach* (Núremberg, Alemania) es la feria de referencia del sector de producto ecológico. El Gobierno, a través del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente (MAPAMA), acude a *Biofach* desde hace más de una década, habiendo evolucionado su forma de participación a lo largo de estos años en función de diversas circunstancias, no solo presupuestarias. Por otra parte, el Gobierno, a través del ICEX (España Exportación e Inversiones), del Ministerio de Economía, Industria y Competitividad, ha organizado la participación española en esta Feria, como ocurre en otras ferias del sector. En cualquier caso, en todas las ediciones celebradas de esta feria, en los estands del MAPAMA siempre ha quedado patente la imagen institucional exhibiendo incluso, en los últimos años, el logo de "Marca España".

Asimismo, la participación de las Comunidades Autónomas (CCAA) en *Biofach* también ha variado tanto en número, como en superficie expositiva, y también en cuanto a participación (o no) de empresas. Las fórmulas elegidas por cada Comunidad Autónoma han tenido en cuenta la importancia económico-productiva o los intereses del sector en cada Comunidad. Adicionalmente, habrán tenido en cuenta su disponibilidad presupuestaria, u otros condicionantes de interés.

Por otra parte, existe interés por parte del Gobierno, a través del MAPAMA, en mostrar una imagen homogénea, institucional, internacional y *española* de los stands en ferias. No en vano, el Comité Consultivo del Grupo de Trabajo de Internacionalización del Sector Agroalimentario (GTISA), grupo en el que participan los representantes de los sectores exportadores agroalimentarios, decidió en 2015 la creación de un Grupo de Trabajo de Promoción que, bajo presidencia del ICEX (España Exportación e Inversiones), y con representación del MAPAMA, los órganos competentes de las CCAA y los representantes del sector agroalimentario, se constituyó como foro de coordinación de las actividades de promoción, entre ellas, la participación en ferias agroalimentarias.

En dicho grupo se busca coordinar las políticas de promoción a nivel estatal y autonómico, tanto en origen como en destino, compartiendo información sobre actividades, fusionándolas para evitar duplicidades y solapamientos, aprovechando sinergias para ganar en eficacia, mejorando la imagen y visibilidad de la producción española, todo ello con el objetivo de apoyar a las empresas en su labor comercial.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS SECRETARÍA GENERAL REGISTRO GENERAL

05 MAY. 2017 14:55:55

Entrada 32853